

















Sekolah Guru Agama (SGA) mencoba merespon keputusan Mukhtamar NU ke-20 di Surabaya tentang perlunya organisasi pelajar di kalangan nahdīyat. Diskusi-diskusi ringan dilakukan oleh Umroh Machfudzoh, Atikah Murdadlo, Lathifah Hasyim, Romlah dan Basyiroh Saimuri. Dengan panduan ketua Fatayat cabang Surakarta (Nihayah), mereka berbicara tentang absennya pelajar putri dalam tubuh organisasi NU.

Gagasan tersebut menjadi sangat matang sehingga diusulkan untuk membentuk tim resolusi IPNU putri pada kongres I IPNU pada tanggal 28 Februari – 5 Maret 1955 yang diadakan di Malang Jawa Timur. Dimana selanjutnya disepakati bahwa peserta puteri yang hadir di Malang dinamakan IPNU Puteri. Dalam suasana kongres, ternyata keberadaan IPNU Puteri masih diperdebatkan dengan rencana semua menyatakan bahwa keberadaan IPNU Puteri secara administratif menjadi salah satu departemen dalam organisasi IPNU. Namun hasil musyawarah dengan pengurus PP IPNU telah membentuk semacam kesan eksklusifitas IPNU hanya untuk pelajar putera. Melihat hasil tersebut, pada hari kedua kongres beberapa peserta puteri yang terdiri dari lima utusan daerah (Yogyakarta, Surakarta, Malang, Lumajang dan Kediri) terus melakukan konsultasi dengan jajaran Badan Otonom NU yang menangani pembinaan organisasi pelajar yakni KH. Syukri





**Visi:** Mencerdaskan pemuda, memperluas persatuan dan memasyarakatkan Ahlusunnah Wal Jama'ah.

**Misi:** Mewujudkan kader NU yang benar-benar menanamkan keimanan.

Awal mula Sutrisno mendirikan organisasi ini, yakni ketika beliau sedang belajar agama di ponpes “Al-Ma’sumah” yang sekarang diganti nama menjadi “Mamba’ul Huda” yang terletak di kecamatan Jenu kabupaten Tuban, waktu itu masih diasuh oleh Kiai Sholeh. Selama itu beliau sering mengikuti beberapa pelatihan mengenai kepemimpinan di pondoknya dan organisasi kepemudaan NU, baik didalam pondok maupun di luar pondok. Bahkan beliau aktif melakukannya sehingga muncul pemikiran seperti itu. Beliau berfikir bahwa “Di wilayah tetangga para pemudanya sangat aktif dalam menjalankan organisasi, kenapa di halaman rumah sendiri tidak ada keaktifan sama sekali dalam berorganisasi, padahal mayoritas masyarakat Plumpang menganut paham NU”.

Akhirnya Sutrisno memberanikan diri untuk menggerakkan pemuda-pemudi kembali melalui IPNU-IPPNU. Organisasi tersebut beliau bentuk lebih dulu secara bersamaan. Kemudian dikembangkan dengan baik oleh Sutrisno dan para pendukungnya melalui beberapa perkumpulan anak muda Plumpang. Dengan tujuan beliau adalah menginginkan NU ke depan seperti ini dan menunjukkan bahwa NU











